



## PHALSBOURG

# Un bond de 42 ans en arrière au cinéma le Rio

VU 97 FOIS | LE 23/07/2017 À 05:00



Les nostalgiques du cinéma le Rio, fermé définitivement en 1975, n'auront pas à attendre l'automne pour y revoir un film. À l'occasion du Festival de théâtre de Phalsbourg, deux films y sont programmés : le Voleur de Bagdad , film anglais de Ludwig Berger sorti en 1940, et Peur sur la ville , avec Jean-Paul Belmondo, sorti sur les écrans très précisément l'année de la fermeture du Rio.

Si la première projection est au tarif de 4 €, vendredi 28 juillet à 22 h et samedi 29 juillet à 18 h, le second est gratuit et prévu le mardi 1er août à 18 h et le lendemain même heure.